

Hora de jugar

Autor N.R.
jueves, 23 de enero de 2014

El pasado miércoles 15 de enero, los alumnos de primero de bachillerato, realizaron el famoso juego tradicional conocido como Ultimate en la clase de educación física.

El segundo trimestre del año está dedicado, en las clases de gimnasia, a juegos tradicionales como el béisbol, el hockey, el ultimate…el pasado miércoles estuvo dedicado a éste último. La noche anterior había estado lloviendo, por lo que las pistas de fútbol, que era el lugar donde se realizaba el deporte, estaban mojadas y con grandes charcos de agua. Esto hacía un poco inseguro la realización de la actividad, ya que podría provocar caídas y lesiones. Afortunadamente, no pasó nada. El profesor dividió la clase en niños y niñas para que no hubiera problemas de desigualdades de fuerza, resistencia, etc. El problema es que en la clase, hay mayor número de chicas que de chicos, por lo que éstas jugaron a un triangular. Todos disfrutaron mucho de esa hora de clase, ya que jugaron con compañerismo y amistad.